

La concentración se acompaña este año de una conferencia en Portalea

EIBAR. DV. El Día Internacional de la Mujer llega un año más como una jornada de recuerdo y reivindicación por la igualdad de género. Como en ediciones anteriores, el principal acto para esta jornada será la concentración que se celebrará a las 13.00 horas en la plaza de Unzaga. El lema para este año será 'venzamos los obstáculos, no a la diferencia de género' y ha surgido de las propuestas del grupo de Auzolan.

Sin embargo, la concentración no es el único acto de la jornada. A las 19.00 horas comenzará una conferencia titulada 'Mujeres y hombres, un encuentro posible'. Será en el aula de cursillos de Portalea y es una actividad organizada en colaboración con la biblioteca Juan San Martín. No en vano, la charla es una actividad complementaria a la exposición 'La diferencia nos enriquece' que se encuentra hasta el día 23 en la sala de exposiciones de Portalea, y que tiene el cuento El túnel como punto de partida.

En la charla se hará una lectura del cuento, y a continuación se tratará el cambio que los modelos de mujer y hombre han experimentado en las últimas décadas y las dificultades que han ido surgiendo. La charla pretende ser una reflexión sobre las pautas asignadas.

Empoderamiento

Otra de las actividades previstas para hoy es la presentación en San Sebastián de la Escuela de Empoderamiento. Se trata de un proyecto que ponen en marcha los ayuntamientos de Eibar, Irún, Arrasate y Hernani, con el fin de impulsar un cambio en las relaciones de poder establecidas entre mujer y hombre.